

Trier, den 03.09.11

Gänzlich unzufrieden ...

Hiermit teile ich dem Oberbürgermeister und den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Trier mit, dass ich mit sofortiger Wirkung mein Mandat als Stadtrat niederlege.

Der Anlass für diesen Schnitt – neben vielen weiteren Gründen des Umgangs mit politischen Einzelmandatsträgern im Rat – ist die Berichterstattung des „Trierischen Volksfreunds“, der nicht umhin kann, mich nach jeder Ratssitzung in meiner Person zu diffamieren und meine politischen Aktivitäten ins Lächerliche zu ziehen. – Nichts rechtfertigt diese Verbissenheit in den Kommentaren der Redakteure des TV.

Ich bitte daher darum, mich und meine Familie in Zukunft „ganz zufrieden“ zu lassen! Soll der „Trierische Volksfreund“ sich doch andere engagierte Kommunalpolitiker „auswählen“, die er auf diese Art und Weise permanent öffentlich vorzuführen gedenkt.

Wohl dem, der im Rat den Mund hält, der TV dankt es ihm sehr.

Dr. Johannes Verbeek